

Inondations au Brésil : Peu de chances de retrouver des survivants



La Havane, 24 février, (RHC)- Des responsables des pompiers de Sao Paulo, ont fait savoir ce vendredi que la probabilité de trouver des survivants des inondations et des glissements de terrain diminuent au fil de jours.

Le capitaine Villas Boas a déclaré au site d'informations G1 que cependant les secouristes

poursuivent leur travail car «sous les décombres, les gens peuvent profiter de poches d'air, il y a une petite possibilité».

Selon le dernier bulletin de la protection civile, le nombre de victimes des fortes pluies qui ont frappé la côte nord de Sao Paulo pendant le week-end est passé à 50.

D'après le dernier communiqué du gouvernement de l'État, 38 personnes sont toujours portées disparues.

En outre, plus de 4 mille personnes sont restées sans abri dans l'État en raison des précipitations.

Le gouvernement brésilien du président Luiz Inacio Lula da Silva a décidé jeudi de débloquer l'équivalent de 1,36 million de dollars pour la reconstruction de São Sebastião après les fortes pluies qui ont touché l'État de Sao Paulo.

Une partie de cette enveloppe sera destinée à l'achat de paniers alimentaires de base et de kits de nettoyage, d'hygiène personnelle ainsi que de matelas et de combustible" afin de couvrir les besoins essentiels de plus de 73 mille personnes.

"D'autres déblocages de fonds pour les municipalités de São Paulo sont prévus dans les prochains jours" a annoncé le ministère brésilien de l'Intégration et du Développement régional

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/314781-inondations-au-bresil-peu-de-chances-de-retrouver-des-survivants>



Radio Habana Cuba